



# ASFIXIA AL COMERCIO ALZA SALARIAL DE 2026

Aumentan costos y empujan a la informalidad

ÁNGEL GARCÍA / LA VOZ  
www.periodicоловоз.com.mx

CIUDAD ACUÑA, COAH. - El inicio de 2026 trajo un nuevo golpe para el sector comercial, luego de que el aumento salarial

elevó de manera significativa los costos de operación, afectando principalmente a pequeños comerciantes y emprendedores que buscan mantenerse en la formalidad.

El presidente de la

Cámara de Comercio en Acuña, José Santos, advirtió que este año perfila como uno de los más complicados para el sector, debido a los incrementos constantes que impactan directamente en nóminas, cargas fiscales y gastos fijos de los negocios.

Señaló que los emprendedores, al cumplir con las obligaciones que marca la ley, enfrentan pagos cada vez más elevados, lo que dificulta su permanencia en el mercado formal y ha propiciado un crecimiento del comercio informal.



LOCAL / PÁG. 2

# LA VOZ

DE CD. ACUÑA

\$10.00 Ejemplar  
Viernes 9 de Enero de 2026

Año XXXVIII No. 14,079  
Cd. Acuña, Coahuila

EN MATERIA DE SEGURIDAD

# Piden no dejar sola a Claudia Sheinbaum



HILDA SEVILLA / LA VOZ  
www.periodicоловоз.com.mx

SALITTO, COAH. - La diputada local Luz Elena Morales Núñez advirtió que uno de los principales retos en materia de seguridad pública es que los gobernadores del país no dejen sola a la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo y trabajen de manera coordinada con la Federación desde los ámbitos estatal y municipal.

La legisladora lamentó que la situación de inseguridad que prevalece en diversas entidades del país dé pie a pronunciamientos negativos de mandatarios



La legisladora destacó el esquema de seguridad implementado por el gobernador Manolo Jiménez Salinas, basado en la coordinación permanente con la Presidencia de la República.

extranjeros sobre México, al señalar que estas voces se originan en realidades que no pueden ser ignoradas.

Morales Núñez, presi-

do de impedir el libre tránsito por carreteras a cualquier hora del día, en Coahuila se ha logrado mantener condiciones de seguridad gracias a un modelo que ha mostrado resultados.

En este sentido, destacó el esquema de seguridad implementado por el gobernador Manolo Jiménez Salinas, basado en la coordinación permanente con la Presidencia de la República y las fuerzas federales, lo cual, dijo, quedó reflejado recientemente en la reunión de seguridad celebrada en Torreón con autoridades federales.

LOCAL / PÁG. 2

Score!



Vence Real Madrid al Atlético y peleará título ante Barcelona



DURANTE EL 2026

## Seguiremos reforzando el combate a incendios: MJS

Trabajarán de manera coordinada para prevenir siniestros forestales



SE REAVIVA CONFLICTO EN SIMAS

## Eslogan de tanque enfurece a Jacobo

Edil exige retirar mensaje, pero descarta sanciones

EMILIO GALLEGO / LA VOZ  
www.periodicоловоз.com.mx



fue claro al señalar que, al igual que en cualquier institución, quienes no entregan resultados deberán dejar su cargo, mientras que a quienes continúan desempeñándose adecuadamente se les otorgará un voto de confianza.

LOCAL / PÁG. 2

Lorenzo Menera. El Edil manifestó su desacuerdo con el uso de infraestructura pública para lo que consideró fines de imagen personal, y adelantó que solicitará formalmente al gerente de SIMAS que el mensaje sea retirado. No obstante, reconoció que el tema se encuentra en un punto delicado, aunque descartó que vaya a derivar en repercusiones jurídicas o políticas por parte del municipio.



LOCAL / PÁG. 2



fue claro al señalar que, al igual que en cualquier institución, quienes no entregan resultados deberán dejar su cargo, mientras que a quienes continúan desempeñándose adecuadamente se les otorgará un voto de confianza.

LOCAL / PÁG. 2

TRAS EVALUACIÓN DE DESEMPEÑO A PERSONAL  
Habrá recortes y enroques en la FGE

HILDA SEVILLA / LA VOZ  
www.periodicоловоз.com.mx

SALITTO, COAH. - El Fiscal General del Estado, Federico Fernández Montañez, informó que la Fiscalía realizará enroques y posibles recortes de personal luego de concluir una evaluación integral del desempeño y resultados obtenidos por sus trabajadores.

La revisión incluyó a mandos, agentes investiga-

dores y Ministerios Pú-  
blicos, como parte de una estrategia para fortalecer las labores de procuración de justicia y mantener bajos los índices delictivos en la entidad.

Fernández Montañez señaló que este viernes se llevará a cabo una reunión con los 38 mandos únicos, así como con comandantes de las agencias de investigación y representantes del Ministerio Público, donde se analiza-

rá el desempeño registrado durante el último año.

“Como en cualquier inicio de año, se hace un balance. Se revisa quién cumplió, quién no lo hizo y quién se excedió. Des-  
pués de esa reunión se tomarán decisiones”, ex-  
plícó el Fiscal.

El titular de la Fiscalía